
DIRECCIÓN DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y GOBERNABILIDAD

ACTA DE REUNIÓN Nro. 04586-GPC-R

INFORMACIÓN DE LA REUNIÓN

 Fecha: 2021-04-15

 Hora inicio: 10:00:00

 Hora término: 12:00:00

 Lugar: SALON DE CRISTAL DEL GAD-IBARRA

 Convocado por: JAIME RAMIRO PAEZ VALENCIA

 Objetivo: El Gobierno Autónomo Descentralizado San Miguel de Ibarra (GAD-I) se encuentra desarrollando el proceso de

Rendición de Cuentas período 2020, el que deberá referirse al cumplimiento de: políticas, planes, programas,

proyectos, ejecución del presupuesto y objetivos del PD y OT. El aspecto metodológico involucra el acercamiento

de la ciudadanía con la institución municipal a través de los mecanismos de participación ciudadana y control

social donde se recoge las inquietudes de la ciudadanía, en el lenguaje del diario para lo cual se conformarán seis

mesas de trabajo, facilitadas por servidores públicos de la institución y la ciudadanía.

 Parroquia:

 Barrio:

 Tema discusión: ASAMBLEA DE GRUPOS FOCALES DE RENDICION DE CUENTAS

Temas y acuerdos

Tema tratado 1

  Tema: CONSULTA CIUDADANA DE GRUPOS FOCALES CON EL FIN DE DE QUE LA MAXIMA AUTORIDAD RINDA CUENTAS

DE LOS TEMAS QUE LA CIUDADANIA IBARREÑA DEMANDAY REQUIERE DEL PERIODO 2020.

Desarrollo y Acuerdos: SE HIZO LA CONSULTA A LA CIUDADANIA DE IBARRA Y SE FORMULARON LAS SIGUIENTES PREGUNTAS PARA

QUE LA MAXIMA AUTORIDAD REALICE LA DELIBERACION CIUDADANA Y CONTESTE A ESTA DEMANDA

CIUDADANA.

MESA 1

CUÁLES SON LAS SOLUCIONES A LAS INUNDACIONES PRODUCIDAS POR LAS TEMPORADAS DE LLUVIA?

QUE PLANTEA LA ADMINISTRACIÓN PARA EL FUNCIONAMIENTO DEL CENTRO HISTÓRICO?

QUE ESFUERZOS INSTITUCIONALES SE ESTÁN REALIZANDO PARA MEJORAR LOS TIEMPOS DE ATENCIÓN EN LOS

TRAMITES ?

QUE SE PIENSA HACER CON LA INFRAESTRUCTURA DEL MERCADO AMAZONAS QUE ESTÁ EN CONSTRUCCIÓN Y

CUÁL ES EL FUTURO PARA ESA EDIFICACIÓN?

CUÁLES SON LOS PROYECTOS ESTRELLA QUE SE PLANTEA LA ADMINISTRACIÓN ACTUAL?

QUE ACCIONES AFIRMATIVAS SE ESTÁN REALIZANDO PARA EL TRATAMIENTO ADECUADO DE LA LAGUNA DE

YAHUARCOCHA?

COMO SE PIENSA DAR UN ADECUADO TRATAMIENTO A LOS DESECHOS QUE PRODUCE EL CANTÓN?

CUÁL ES LA INVERSIÓN NECESARIA PARA MEJORAR LAS CONDICIONES DE LA LAGUNA DE YAHUARCOCHA’

COMO SE PIENSA ACTUALIZAR EL VALOR DEL CATASTRO Y COMO ESTO AFECTA A LOS CIUDADANOS A LA HORA

DE COBRAR LOS IMPUESTOS?

MESA 2

COMO SE REALIZA LA LUAF POR EL SISTEMA DE PANDEMIA, ¿CUÁLES SON LOS REQUISITOS Y QUE MEDIDA SE

OPTARON POR LA CRISIS DEL SECTOR TURÍSTICO?

CUALES HAN SIDO LOS CONTROLES A LA INFORMALIDAD?

QUE PASARÍA CON EL SOTERRAMIENTO DE CABLES Y SEÑALÉTICA EN SAN ANTONIO?
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EL TEMA DE CONTROL DE PERROS?

CUÁL SERÁ EL PLAN DE TRABAJO LUEGO DEL REGISTRO DE ACTORES CULTURALES?

QUÉ PASARÍA CON LA ORDENANZA DE REACTIVACIÓN TURÍSTICA?

QUÉ PASARÁ CON EL POLIDEPORTIVO DE AZAYA CENTRO’

POR QUÉ NO ESTÁ ACTIVADO EN EL GAD MUNICIPAL DE IBARRA EL CONSEJO CANTONAL DE TURISMO, QUE ES

EL MODELO DE GESTIÓN INDISPENSABLE PARA EL TRABAJO CONJUNTO Y PARTICIPATIVO ENTRE EL SECTOR

PÚBLICO, PRIVADO, ACADÉMICO Y COMUNITARIO?

COMITÉ DE CRISIS DE TURISMO DE IBARRA PRESENTÓ EL 18 DE JUNIO DEL 2020 UN PLANTEAMIENTO A LA

ALCALDESA, HASTA EL MOMENTO SOLO SE ESTÁ CUMPLIENDO EL PEDIDO DE DISEÑAR CONJUNTAMENTE EL

PLAN MAESTRO DE TURISMO DE IBARRA, SIN EMBARGO, AÚN NO SE HA DADO RESPUESTA A LOS OTROS

PLANTEAMIENTOS.?

MESA 3

¿QUE PROYECTOS SE EJECUTARON PARA LOS GRUPOS DE ATENCION PRIORITARIA EN EL AÑO 2020?

¿SE EJECUTARON OBRAS DIRECTAS EN LA PARROQUIAS RURALES EN EL PERIODO 2020?

¿SE EJECUTARON OBRAS ENBLEMATICAS CON PRESUPUESTOS DIRECTOS EN LAS PARROQUIAS RURALES EN

EL PERIODO 2020?

¿SE HA CREADO UN NUEVO MODELO DE GESTION PARA LOS POLIDEPORTIVOS EN EL PERIODO 2020?

¿PORQUE LAS OBRAS DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO TIENEN PRESUPUESTOS MUY ELEVADOS Y NO SE

PUEDEN EJECUTAR EN LAS PARROQUIAS RURALES?

¿QUE GESTION SE HA REALIZADO PARA MEJORAR EL COMPLEJO TURISTICO DE LA CAROLINA EN EL PERIODO

2020?

¿QUE GESTION SE HA EJECUTADO EN EL COLISEO DE LA CAROLINA EN EL PERIODO 2020?

¿PORQUE LA DEMORA DE LOS TRABAJOS DE LA CUBIERTA DEL PARQUE CENTRAL DE LA PARROQUIA LA

DOLOROSA DE PRIORATO EN EL PERIODO 2020?

¿COMO SE REALIZO LA DISTRIBUCION DE PRESUPUESTO DE PUEBLOS Y NACIONALIDADES Y COMO SE

SOCIALIZO EL PROYECTO EN EL PERIODO 2020?

MESA 4

¿CÓMO SE HA LLEVADO EL CONTROL DE LOS ESPACIOS PÚBLICOS EN LAS CABECERAS PARROQUIALES

RURALES?

LA COMISARÍA Y ADMINISTRACIÓN DE MERCADOS QUE HA REALIZADO PARA EL CONTROL DE PESAS Y MEDIDAS

EN MERCADOS, LOCALES COMERCIALES.?

¿CUÁL SERÍA LA AYUDA PARA LA PERSONAS CON DISCAPACIDAD A PARTE DE LA TERAPIA?

QUÉ DEBERÍAMOS HACER SI TENEMOS A NUESTRO CUIDADO UNA PERSONA CON DISCAPACIDAD PARA SUBIR A

UN BUS SI NO NOS QUIEREN LLEVAR?

¿CUÁL SERÍA LA AYUDA SOCIAL EN LAS PARROQUIAS?

¿QUÉ ES LO QUE SE HA HECHO CON LAS BRIGADAS? CÚAL ES EL TRABAJO QUE SE HA DESARROLLADO COMO

SEGURIDAD CIUDADANA?

MESA 5

¿CUÁL ES LA FUNCIÓN QUE CUMPLE?

CALLE LOS NOGALES CIUDADELA JOSÉ TOBAR SE NECESITA EL ADOQUINAR O PAVIMENTAR, ESTO FUE UN

OFRECIMIENTO DE LA SEÑORA ALCALDESA.?

EN EL 2020 HUBO INCONVENIENTES CON EL TEMA DEL RELLENO SANITARIO EN LA PARROQUIA DE AMBUQUÍ.

¿QUÉ TRÁMITE SE LE DIO A LOS CONVENIOS Y ACUERDOS A LOS QUE SE LLEGÓ PUESTO QUE NO SE HA

CUMPLIDO?

EXISTE EN LA PARROQUIA UN REBOSE DE AGUA Y SE SOLICITÓ QUE ESTE REBOSE LLEGUE A LA COMUNIDAD

DE CARPUELA EN LOS MOMENTOS DONDE NO HAY AGUA.?

EN LA CALLE PRINCIPAL MILTON TADEO EXISTE CONSTANTEMENTE EL HUNDIMIENTO DEL SUELO POR UNA

FUGA DE AGUA, VARIAS VECES HAN ARREGLADO, PERO SE REQUIERE QUE SEA ALGO DEFINITIVO PARA EVITAR

QUE LA VÍA SE SIGA HUNDIENDO.?
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QUÉ PASO CON EL POLIDEPORTIVO EN AMBUQUÍ?

• PORQUE EN EL AÑO 2020, EN LA PARROQUIA SAN JOSÉ DE LITA EN ESPECIAL EN EL SECTOR DE LA

PANAMERICANA EN LA VÍA IBARRA- SAN LORENZO, EL 40% DE LAS PROPIEDADES NO CUENTAN CON UNA

ESCRITURA PÚBLICA.?

LA INFRAESTRUCTURA PARA LA CAPTACIÓN Y TRATAMIENTO DE AGUA DEJA MUCHO QUE DESEAR, EL

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO QUE SE HA DESIGNADO PARA LA EMAPAI EN LAS ANTERIORES

ADMINISTRACIONES SE HA PERDIDO. SE HA SOLICITADO A LOS MIEMBROS DEL GAD PARROQUIAL SE

INVESTIGUE ESTE TEMA.?

PARA EL 2020 TUVIERON VARIOS INCONVENIENTES, EL AGUA ENTUBADA NO ES APTO PARA EL CONSUMO

HUMANO, ES NECESARIO QUE LA EMPRESA CONSIDERE UN PROYECTO PARA POTENCIAR LA CALIDAD DEL

AGUA EN ESTA PARROQUIA.?

EL ALCANTARILLADO EN LA CABECERA CANTONAL DE LITA EXISTE MUCHOS PROBLEMAS CUANDO HAY LLUVIAS.

EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO NO ESTÁ LLEGANDO A LITA.?

LOS CÁRNICOS NO SON APTOS PARA EL CONSUMO PUESTO QUE NO TIENEN EL ASEO REQUERIDO. SE

REQUIERE EL CONTROL DEL EXPENDIO DE CARNES Y EL CONTROL DE CALIDAD Y ÓPTIMO CONSUMO HUMANO.

CONSTRUCCIÓN DEL CAMAL DEBE CONSIDERARSE SI ES UNA COMPETENCIA DE ESTA EMPRESA O DEL

MUNICIPIO.?

LOS PARQUES Y CEMENTERIOS ESTÁN ABANDONADOS?

MESA 6

CÓMO SE EJECUTÓ EL PROYECTO DE CONECTIVIDAD Y QUÉ COMUNIDADES SON LAS BENEFICIARIAS DE LOS

PUEBLOS Y NACIONALIDADES, CUANTAS ESTÁN IMPLEMENTADAS Y CUANTAS NO ESTÁN BENEFICIADAS.?

QUE SE EJECUTÓ CON EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2020 DE PUEBLOS Y NACIONALIDADES

EL PROYECTO DE PRODUCCIÓN DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2020 SE VA EJECUTAR, O NO, CÓMO SE VA

RESOLVER? QUE SE INFORME DESDE EL DEPARTAMENTO RESPECTIVO POR CUANTO SE HA REALIZADO

GESTIONES ANTE EL DIRECTOR DE DESARROLLO PRODUCTIVO LAS COMUNIDADES ESTÁN PENDIENTES Y

PREOCUPADOS. (NATABUELA) ?

QUE COMUNAS HAN SIDO BENEFICIADAS CON PRESUPUESTO PARTICIPATIVO DEL PUEBLO

AFRODESCENDIENTE. (CONAMUNE) ?

QUE ACCIONES SE REALIZARON POR LOS DELEGADOS DE PUEBLOS Y NACIONALIDADES ANTE EL CONSEJO DE

DERECHOS. (KICHWA KARANKI)?

EL CONSEJO DE DERECHOS SOLICITÓ INFORMACIÓN DE FAMILIAS DE LA COMUNIDADES AFRODESCENDIENTES,

PARA ENTREGA DE KITS POR LA EMERGENCIA SANITARIA QUEREMOS CONOCER A QUE COMUNAS SE

ENTREGARON Y A QUE FAMILIAS Y PORQUE NO SE TOMÓ EN CUENTA A LA DELEGADA DE PUEBLOS Y

NACIONALIDADES.?

Actividad Pendiente: RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS Y DELIBERACION CIUDADANA POR LA MAXIMA AUTORIDAD.

Responsable: PAEZ VALENCIA JAIME RAMIRO

EQUIPO DE TRABAJO

 Cédula  Nombres  Interno/Externo

1712735792 HERNANDEZ HERNANDEZ LORENA VERONICA INTERNO

1001454105 VASQUEZ REINA LUIS ARTURO INTERNO

1003438056 AGUIRRE VERA TATIANA ELIZABETH INTERNO

1001042785 MALDONADO ALVAREZ LEONARDO RAUL INTERNO
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1001877826 ESCOBAR VALLEJOS CESAR JAVIER INTERNO

1002425195 IPIALES GUATEMAL SANDRA DEL CARMEN INTERNO

1002402137 MEJIA AMAGUAÑA WILMAN ANDRES INTERNO

1001120441 PAEZ VALENCIA JAIME RAMIRO INTERNO

1001748647 SARAUZ NAVARRO JOHN GOAR INTERNO

1001611332 AGUIRRE CARRANCO MARCO VINICIO INTERNO

1000854545 MANOSALVAS GRANJA SIXTO HIPOLITO INTERNO

1002095873 TOBAR REINA EDISON ROBERTO INTERNO

1713280426 VASCONEZ JOSE SEBASTIAN INTERNO

0401926738 PAILLACHO CASTRO LESLY ESTEFANIA INTERNO

1704137197 ESTRELLA BARBOSA JOSE IVAN INTERNO

PARTICIPANTES

Nro.  Cédula  Nombre  Parroquia  A. Prioritaria G. Etnico  Género

  1 1001611332   AGUIRRE CARRANCO MARCO VINICIO CARANQUI   NINGUNO   MESTIZO H

  2 1001991734   HERNANDEZ TERAN LILIAN LORENA SAN FRANCISCO   JOVENES   MESTIZO M

  3 1002219895   LINTO RAMIREZ RUTH SILVANA GUAYAQUIL DE

ALPACHACA

  NINGUNO   MESTIZO M

  4 1000854545   MANOSALVAS GRANJA SIXTO HIPOLITO GUAYAQUIL DE

ALPACHACA

  NINGUNO   MESTIZO H

  5 0400960191   MENESES CHUNCHIR ELSA MARIA SAGRARIO   NINGUNO   MESTIZO M

  6 1717013138   ONOFRE BASTIDAS JIMENA JADYRA M

  7 1001120441   PAEZ VALENCIA JAIME RAMIRO SAN FRANCISCO   NINGUNO   MESTIZO H

  8 1001748647   SARAUZ NAVARRO JOHN GOAR SAGRARIO   NINGUNO   MESTIZO H

  9 1002095873   TOBAR REINA EDISON ROBERTO CARANQUI   NINGUNO   MESTIZO H

  10 1708592223   VACA FLORES FAUSTO RODRIGO SAGRARIO   NINGUNO   MESTIZO H

  11 1715859623   VASCONEZ ZURITA SEBASTIAN ANDRES SAN FRANCISCO   ADULTOS

MAYORES

  MESTIZO H

  12 1001454105   VASQUEZ REINA LUIS ARTURO SAN FRANCISCO   NINGUNO   MESTIZO H

  13 1002845632   YACELGA DE LA TORRE CARLOS PAOLO SAGRARIO   NINGUNO   MESTIZO H

DESGLOSE DE ASISTENCIA

GENERO CANTIDAD

GRUPO ETNICO CANTIDAD

MESTIZO   12

SIN DEFINIR   1

G.A. PRIORITARIA CANTIDAD

JOVENES   1

ADULTOS MAYORES   1

NINGUNO   10

SIN DEFINIR   1

Observaciones: EL EQUIPO TECNICO MIXTO SISTEMATIZO Y SE EXTRAJO LAS

PEGUNTAS FORMULADAS POR CIUDADANIA IBARREÑA A LA MAXIMA

AUTORIDAD PARA LA DELIBERACION CIUDADANA.

Elaborado por: SARAUZ NAVARRO JOHN GOAR 
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APROBADO POR, 

Arq. Jaime Ramiro Páez Valencia

 DIRECTOR DE PARTICIPACION CIUDADANA 
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